



Pfarrblatt Maria Trens

Pfarrseelsorger Karl Oberprantacher

Handy: 328 793 9507

Email: mariatrens@gmail.com

Bürozeiten: Freitag 9³⁰ – 10³⁰ Uhr

Pastoralassistent Martin Ellemunt

Handy: 333 850 0987

Webseite: www.mariatrens.com

Mittwoch 9³⁰ – 10³⁰ Uhr
und nach tel. Vereinbarung



Seelsorgeeinheit Wipptal

2 Wochen vom 26. Mai – 9. Juni 2024

Nr. 11

So. 26. 5.	Dreifaltigkeitssonntag - Familiensonntag 10:00 Uhr HL. Messe für die Pfarrgemeinde, für Helmut Kröll, Eduard Federer, Franz u Maria Badstuber, LuV der Fam. Haller, LuV der Fam. Luise Platzer, Margareth Sparber, als Dank für Gesundheit, Jahrtag für Walter Mayr und im Gedenken für Annemarie Mayr Bircher, Josef Steiner
Jeden Tag	15:00 Uhr Rosenkranz
Mi. 29. 5.	07:30 Uhr Anbetung in Stille vor dem Allerheiligsten Sakrament
Fr. 31. 5.	07:30 Uhr HL. Messe für Hermann Larch, nach Meinung, zu Ehren der Gottes Mutter 15:00 Uhr Rosenkranz in der Lourdeskapelle Freienfeld 18:00 Uhr Treffen der Firmlinge mit don Giorgio, dem neuen Pfarrer von Trens
So. 2. 6.	Fronleichnam – Hochfest des Leibes und Blutes Christi 09:00 Uhr HL. Messe für die Pfarrgemeinde, für Rosa Zihl, für die Armen Seelen, als Bitte und Dank an die Gottes Mutter für erhaltene Hilfe, nach Meinung Anschließend Fronleichnamsprozession
Mi. 5. 6.	07:30 Uhr Anbetung in Stille vor dem Allerheiligsten Sakrament
Fr. 7. 6.	Heiligstes Herz Jesu 07:30 Uhr HL. Messe für Anton Leitner und Paul Valentini, nach Meinung, zu Ehren der Gottes Mutter 15:00 Uhr Rosenkranz in der Lourdeskapelle Freienfeld 17:30 Uhr Lange Nacht der Kirchen: Vorstellung und Vorführung der Orgel für Kinder und Interessierte durch den Organisten Manuel Schiabello 18:30 Uhr Prämierung der Teilnehmer des Ratespiels „Entdecke dein Heimatdorf Maria Trens im Pfarrsaal“
So. 9. 6.	Herz-Jesu-Sonntag 09:00 Uhr HL. Messe für die Pfarrgemeinde, für Helmut Kröll, Tresl und Berta Dorfmann, Alois Platzer, LuV der Fam. Ebner, zu Ehren der Gottes Mutter, Jahrtag für Josef Rainer Mühlsteiger, Anna Platzer, Lina Faistnauer Zingerle, Katharina Hinterlechner u Verstorbene der Fam. Hochrainer/Spinger-Sonter Anschließend: Herz-Jesu-Prozession

Gebetsanliegen des Papstes im Juni: FÜR MIGRANTEN, DIE IHRE HEIMAT VERLASSEN MUSSTEN: Wir beten, dass Migranten, die vor Krieg oder Hunger fliehen und zu einer Reise voller Gefahren und Gewalt gezwungen sind, in ihren Aufnahmeländern Akzeptanz und neue Lebenschancen finden mögen.

PFARRBLATT Redaktion: Martin Ellemunt, erscheint 14-tägig; Redaktionsschluss: am Donnerstag vor Erscheinen der neuen Ausgabe des Pfarrblattes. Wenn Sie eine Mitteilung im Pfarrblatt veröffentlichen möchten, können Sie gerne eine Mail schreiben (mariatrens@gmail.com) oder einfach anrufen: 333 8500 987. Wer möchte, kann das Pfarrblatt auch via E-Mail erhalten.

Fronleichnams- und Herz-Jesu-Prozession

Beim Fronleichnamfest geht es darum, den Glauben der Gemeinde durch die Eucharistie zu stärken. In der Eucharistie feiern wir die Gegenwart Jesu in Form von Brot und Wein. Eigentlich wäre der Gründonnerstag der geeignetste Zeitpunkt für Fronleichnam gewesen. Doch wegen der stillen Karwoche, zu der Prozessionen nicht passen, wählte man den zweiten Donnerstag nach Pfingsten als Datum (in Italien den zweiten Sonntag nach Pfingsten). So wird an diesem Tag die bleibende Gegenwart Christi im Sakrament in festlicher Freude gefeiert.



Ein Gedanke zum Herz-Jesu-Fest:

„Nimm dir nicht alles zu Herzen!“, so raten Gutmeinende. „Lass nicht alle und alles so an dich ran! Bleib cool, bleibe auf Abstand! Lerne, Nein zu sagen; denk' auch mal an dich ...!“ Das sind Appelle, die an die Pflicht zur gesunden Selbstsorge erinnern. Denk an Dein Herz! Am Herz-Jesu-Fest (9. Juni 2024) denkt die Kirche an ein Herz, das anders schlägt. Liegt es daran, dass das Fest im Bewusstsein der meisten Christinnen und Christen inzwischen untergeht, keine „Herzensangelegenheit“ mehr ist? Die Bilder und Statuen, die wir mit diesem Tag verbinden, wirken wie aus einer anderen Welt und Kirche, eine überholte, kitschig-sentimentale Frömmigkeit, ein wenig unbrauchbar und nichtssagend. Ist das so? In einer immer rationaleren Welt tut es mir gut, zu wissen, dass über alle Zeiten hinweg und an allen Orten ein Herz für die Menschen schlägt, ein Herz schlägt im Takt der Liebe (aus: Pfarrbrief.de)

Der Pfarrgemeinderat lädt wiederum an beiden Festen zur feierlichen Eucharistischen Prozession. Alle TrägerInnen, alle Vereine, die einen Dienst bei der Prozession verrichten, sind herzlich eingeladen, ihren Beitrag zum Gelingen der Prozessionen wieder zu leisten – zur Ehre Gottes und zur Freude der Menschen. Herzlich Vergelt's Gott dafür!

Friedhof jäten

Der Pfarrgemeinderat bittet die Gläubigen, auch die Wege um das eigene Grab zu jäten, damit der Friedhof gepflegt aussieht.



Lange Nacht der Kirchen am Fr. 7. Juni 2024

Der PGR lädt herzlich zur langen Nacht der Kirchen am 7. Juni ein. Um 17:30 Uhr stellt **Organist Manuel Schiabello die wunderschöne Orgel in der Kirche von Trens** vor und wird auch ein kleines Konzert geben. Eingeladen sind alle Kinder und Interessierte.

Zum zweiten hat Markus Badstuber ein **Ratespiel: „Entdecke dein Heimatdorf Maria Trens“** ausgearbeitet, welches ab Sonntag 2. Juni in der Pfarrkirche aufliegt. Anhand eines Spazierganges durch das Dorf können alle Fragen leicht beantwortet werden. Anschließend an die Orgelvorstellung werden um ca. 18:30 Uhr im Pfarrsaal die Teilnehmer prämiert, die daran teilgenommen und die Fragen richtig beantwortet haben.

Auch das **Krankenhaus Sterzing** lädt zur langen Nacht der Kirchen: „Gesundheit rund ums Herz“. Der heurige Termin der Langen Nacht der Kirchen am 7. Juni fällt auf den Freitag, dem Herz-Jesu-Fest. Die Diözese Bozen-Brixen hat sich zusammen mit der Diözese Innsbruck entschieden, die Aktion unter dem Motto „Dein Herz ist gefragt!“ zu stellen. In diesem Jahr stehen vor allem die Kapellen in den Seniorenwohnheimen und den Krankenhäusern im Mittelpunkt: an diesen Orten ist besonders viel Herz gefragt.

Im Krankenhaus Sterzing in der Kapelle im 1. Stock findet um 17.00 Uhr für alle Interessierte ein **Gespräch mit dem Arzt Dr. Andrea Miotti und den Krankenhauseelsorgerinnen zum Thema „Gesundheit rund ums Herz“** statt.

KVV Bezirk Sterzing lädt ein

Tagesfahrt zum Mondsee am 23.06.2023.

Selbstverteidigung für Jugendliche am Do, 23.05.2024 – 13.06.2024

Treffpunkt Senior Online am 13.06.2024

OG Ausserpfitsch: Tagesfahrt nach Kitzbühel am 15.06.2024.